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Antrag zum TOP 3 der Sitzung des Gemeinderates am 18.08.21 

 

Hünxe soll über 1 Mio. Euro in einen neuen Parkplatz am Marktplatz investieren – die 

EBH fordert einen Verzicht auf dieses Teilprojekt! 

 

Das Projekt „Neugestaltung Ortsmitte Hünxe“ gliedert sich in drei Teilprojekte: 

1) Rochecorboner Platz 

2) Dorfteich 

3) Neugestaltung Parkplatz am Marktplatz plus Kreuzungsbereich Alte Dinslakener 

Str./Dorstener Str. 

In Verwaltung und Politik gibt es ganz unterschiedliche Ansichten darüber, mit welcher Priorität 

diese Teilprojekte bearbeitet werden sollen. 

 

Dies ist vor dem Hintergrund der massiv ansteigenden Baukosten von sehr großer Bedeutung. 

Ein eingerichteter Arbeitskreis hat zwar Einsparungen im Volumen von über 600.000 Euro 

identifiziert, die auch realisiert werden. Doch auch nach Abzug dieser Einsparungen liegen die 

kalkulierten Ausgaben für alle drei Teilprojekte immer noch 400.000 Euro über dem 

seinerzeitigen Budget. 

 

Diese 400.000 Euro werden dem Eigenanteil, den die Gemeinde Hünxe zu tragen hat, 

zugerechnet, da die Fördermittel gedeckelt sind. Damit erhöht sich der Eigenanteil der Gemeinde 

Hünxe von ursprünglich 1,3 Mio. Euro auf 1,7 Mio. Euro. 

 

Aufgrund der zu erwartenden weiteren Preissteigerungen im Baugewerbe ist davon auszugehen, 

dass sich der Eigenanteil der Gemeinde Hünxe weiter erhöhen wird. 

 

Die EBH-Fraktion fragt, ob alle Teilprojekte realisiert werden müssen. Für das heftig umstrittene 

Teilprojekt „Parkplatz am Marktplatz“ sollen insgesamt über 1 Mio. Euro investiert werden. 

Der Eigenanteil der Gemeinde Hünxe für dieses Teilprojekt liegt bei rund 550.000 Euro. 

 

Die EBH-Fraktion stellt daher den Antrag auf das Teilprojekt „Neuer Parkplatz am 

Marktplatz“ zu verzichten. Der jetzige Parkplatz ist für diesen Zweck in keinem schlechten 

Zustand. Der Platz könnte durch Pflanzen von zusätzlichen Bäumen, neuen Bänken und dem 

Schaffen von zusätzlichen Radabstellflächen und dem Aufstellen von Ladesäulen aufgewertet 

werden. Dies würde nur überschaubare Kosten bewirken.  

 

Die beiden weiteren Teilprojekte können wie geplant umgesetzt werden. 

 

Ralf Lange 

Fraktionsvorsitzender 

 


